

Monsieur David LAPPARTIENT Président de la F.F.C. Bâtiment Jean Monnet 5 Rue de Rome 93561 ROSNY SOUS BOIS

N/REF:P/BC/SP/N°240.11

Objet: affaire Guimard

Monsieur le Président et Cher Ami,

J'ai été particulièrement choqué et mes collaborateurs du Comité Régional comme tous les autres membres, des propos véhéments que Cyrille GUIMARD, a tenu et qui sont rapportés dans l'entretien qu'il a accordé au quotidien FRANCE ANTILLES dans son édition du 31 octobre dernier.

En qualité de Président du Comité Régional de Guadeloupe, je ne veux pas accepter ces propos sans y apporter les démentis qui s'imposent et surtout rappeler à la Fédération Française de Cyclisme que ce ne sont pas avec de tels agissements de la part d'un membre du Comité directeur de la Fédération, que l'on pourra agir efficacement contre ces mauvais comportements de certains, qu'ils soient de clubs de Guadeloupe ou de Métropole.

Je ne peux accepter que Cyrille GUIMARD se livre à des accusations dans la presse en soutenant que « le problème du dopage existe.....nous avons tous les rapports à la fédé. Il y a pas mal de choses qui ont été étouffées.... ».

L'action que je mène depuis mon arrivée à la présidence du Comité Régional est constante sur ce point et comme je l'ai toujours déclaré, nous ne cherchons ni à fermer les yeux et encore moins à banaliser ou à étouffer aucune infraction commise aux règles anti dopage.

Il ne faut pas non plus que l'opprobre soit jeté sur les jeunes des Clubs et équipes de Guadeloupe, qui malgré des difficultés que la FFC n'ignore pas, font de réels progrès dans la discipline et font honneur à ceux qui les soutiennent sportivement.

Cyrille GUIMARD commet une réelle et grave erreur lorsqu'il prétend qu'aucun de nos cyclistes ne pourrait et ne pourra évoluer dans aucun club de métropole, alors que lors du dernier Tour de France l'un de nos coureurs guadeloupéens passés professionnels, a participé honorablement au succès de son équipe.

D'autres exemples tout aussi significatifs de la valeur sportive de nos coureurs sont disponibles et la FFC est bien placée pour les connaître et savoir que les résultats sont très satisfaisants.

Email: <u>crc-guadeloupe@wanadoo.fr</u> -- Web: <u>www.guadeloupecyclisme.com</u>

Ces satisfactions sont le fruit d'un travail assidu que je mène avec mes collaborateurs et tous les responsables de clubs pour asseoir avant tout la notion de résultats sportifs excluant tous recours à des procédés condamnables. Cela est une constante dans mes actions et je peux affirmer que rien n'est toléré et que tout est mis en œuvre pour que les infractions au code de bonne conduite dans ce domaine soient parfaitement réprimandées, sans aucune dissimulation et en cherchant aussi à remettre dans le droit chemin ceux qui avec ou sans l'appui de pervers ont pu se tromper sur leur valeur et ont cherché à enfreindre les règles sportives.

Mais Cyrille GUIMARD est de ceux qui savent mieux que beaucoup, que des erreurs de cette nature ne sont jamais récompensées, même si lorsqu'avec une certaine compassion comme cela a été dans son cas, de nouvelles chances sont données.

Son palmarès sportif est certes digne d'éloges, mais en parallèle il faut aussi rappeler que ses « aventures peu glorieuses », que ce soit dans le domaine du dopage ou de la gestion exemplaire des clubs ou autres entreprises auxquelles il a été associé, ne méritent pas que l'on s'y attarde. Aussi il n'est pas le mieux placé pour décrier les manquements des autres et encore moins chercher à culpabiliser les dirigeants et mortifier les jeunes qui ont la volonté de réussir.

Je souhaite, Cher Président, que vous lui fassiez part de mon total désaccord avec ses propos et il me parait même souhaitable qu'il n'ai plus à se recommander de la Fédération Française de Cyclisme pour évoquer les succès de nos coureurs de Guadeloupe et encore moins de les dissuader de chercher à élever leur niveau dans le respect des conseils et principes que nous leur inculquons journellement au sein du Comité Régional de Guadeloupe.

J'ai tenu à vous livrer mon sentiment sur cette interview de Cyrille GUIMARD en espérant qu'il saura mieux se comporter à l'avenir en pensant à ses propres faux pas récidivés.

Veuillez croire, Monsieur le Président et Cher Ami, à l'expression de mes meilleurs sentiments sportifs et amicaux.

Bernard CHAULET

Vélodrome Régional de Gourde Liane 97122 BAIE-MAHAUL Comité Régional Tél: 0590 38 26 80

de Cyclisme de la Fax: 0590 38 26 37
Guadeloupe email intro-a college @wanadog

Email: <u>crc-guadeloupe@wanadoo.fr</u> -- Web: <u>www.quadeloupecyclisme.com</u>